



GOBIERNO de
GUATEMALA
DR. ALEJANDRO GIAMMATTEI



COMUNICADO DE PRENSA

No. 020

Guatemala, 23 de abril de 2021

LA CPCC COORDINA CON EL MP PARA COMBATIR LA CORRUPCIÓN

La Comisión Presidencial Contra la Corrupción (CPCC) se congratula con el seguimiento efectuado por el Ministerio Público (MP), en relación con la alerta de corrupción CPCC-E-2020-083 generada por parte de las autoridades del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS).

El 1 de diciembre de 2020, la CPCC presentó al MP la información relacionada con un faltante de medicamentos e insumos en la bodega del Programa Nacional de Prevención y Control de Infecciones de Transmisión Sexual VIH-SIDA, por un monto de Q413,463.70; y el día de hoy, en diligencias de allanamiento realizadas por el MP, se logró la aprehensión de Ericka Patricia Soto Zepeda y Silvia Lucrecia Ríos Carrillo, y pendiente de captura Brenda del Rosario Morales García, trabajadoras del MSPAS, sindicadas de sustraer 46 kits de radioactivos y 241 frascos de medicamentos.

La coordinación interinstitucional con autoridades del MP, y en especial con la Fiscalía Contra la Corrupción, ha permitido el avance en casos presentados por la CPCC.

La Comisión trabaja para prevenir y combatir la corrupción en las instituciones del Organismo Ejecutivo, y efectúa investigaciones administrativas que derivan en la presentación de denuncias en los órganos correspondientes.

La CPCC insta a la población a presentar alertas de corrupción cuando sepa o sospeche que se comenten actos ilícitos por parte de funcionarios, servidores públicos o personas particulares en las dependencias del Organismo Ejecutivo.

¡La lucha contra la corrupción es tarea de todos!

6ª Av. 4-41, zona 1, Casa Presidencial, Ciudad de Guatemala, Guatemala. C.A.
Teléfono (502) 2327-6000 extensión 2245